
 

 

 

 

 

 
 

SGHクラブディベート班 

第 1回英語ディベートセミナー開催 
 

 ２０１７年７月９日（日）、本校特別教室３で上記セミナーを開催しました。足利女子高校、栃木女子

高校から参加が有り、総勢 30名で、難易度の高いと言われる「即興型」ディベートに取り組みました。

前半は、試合中に質疑や準備時間のある「簡易型」、後半はより複雑な「PDAスタイル」で練習を行いま

した。どの生徒も熱心に取り組み、活発にディベートを行いました。佐高のみならず、近隣の各高校で即興

型ディベートのできる高校生が続々と増えていく、そんな予感を感じさせるセミナーとなりました。 

 

 

 

 

 

 

  

    アイスブレーク 

 

 

 

アイスブレーキング           佐高生によるモデルディベート 

 

 

各校混じってのディベート             佐高生によるモデルディベート 

《生徒の感想》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

        佐高 ＳＧＨ通信 2017 
スーパー グローバル ハイスクール 

Ｎｏ．２０ （2017年７月 20日発行） 

色々な学校の人のディベー

トが見られて楽しかったで

す。自分もインスパイアさ

れました。（佐高） 

 

他校の生徒も楽しそうにディベート

をしてくれて良かったです。県南部

にも、もっとディベートが広まった

らいいなと思いました。（佐高） 

 

 

佐高の皆さんはレベル

が高くかつ丁寧に教え

てくださるのでとても

勉強になりました。（栃

女） 

 

 

他校の人の違う考

え方に触れること

ができてよかった。

（佐高） 

 

他校の先輩が手伝ってく

ださったり色々と教えて

くださったりして楽しみ

ながらやることができま

した。（足女） 

佐高生が PDAでディ

ベートをやっている

のを見てとても凄い

と思いました。（足女） 

 

 

佐高さんの人とチームを組んで

たくさんのことを学ぶことがで

き、またいい刺激になりました。

参加できて良かったです。（栃女） 

PDA が理解できまし

た。練習試合は久しぶ

りでしたが楽しかっ

たです。（栃女） 

いつも宇都宮でやっていた

ので佐野高校ででき、新鮮で

楽しかったです。次の講習会

も楽しみにしています。 

（栃女） 

 

PDA は大変でした

が、これができるよ

うになったときの自

分にとてもワクワク

します。（足女） 

県南の高校生だったので県大会より親近

感や同郷としてのディベート友達のよう

な感覚が大きかった。他校生とゲームを

一緒にやったことで学ぶものが多かっ

た。（佐高） 

ディベートを通

して他校生とも

色々話すことが

できて良かった

です。（佐高） 


